

Le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda prend congé de 15 jeunes bénéficiaires de bourses à Cuba



La Havane, 28 août, (RHC).- Le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne, a pris congé à Saint John, de 11 de ses compatriotes bénéficiaires de bourses octroyées par Cuba et de 4 autres dont les études seront financées par le gouvernement de ce petit État antillais.

Au cours de la cérémonie, le chef du gouvernement s'est prononcé pour la levée du blocus de Cuba par les États-Unis, blocus qu'il a qualifié d'insensé et de très nuisible au développement économique et à la vie quotidienne des Cubains.

Il a exprimé la reconnaissance d'Antigua-et-Barbuda pour la générosité de Cuba de maintenir le programme de bourses gratuites à l'intention des pays caribéens, malgré les difficultés économiques.

Gaston Browne et le ministre des Affaires étrangères, Chet Green, présent aussi à la cérémonie, ont encouragé ces jeunes à faire une formation professionnelle solide à Cuba pour mieux contribuer au développement d'Antigua-et-Barbuda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170144-le-premier-ministre-dantigua-et-barbuda-prend-conge-de-15-jeunes-beneficiaires-de-bourses-a-cuba>



Radio Habana Cuba